

AUTORIDADES BUSCAN ESCLARECER MISTERIO DE NIÑA DESAPARECIDA HACE CASI UN AÑO

Desaparición de Yerelyn a juicio

◆ ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

La desaparición de Yerelyn Guzmán Calvo, de 6 años, ocurrida hace once meses, irá a juicio la otra semana en la sala número dos de los Tribunales de Heredia.

Así lo confirmó la Fiscalía y lo informó la oficina de prensa de la Corte.

La pequeña fue vista por última vez el 11 de julio del año pasado en la pulpería El Rinconcito, en el barrio San Martín de Santo Domingo de Heredia, junto a un primo, de 22 años de apellido Guzmán.

Ese día fueron juntos a la pulpería a las 8 de la noche, donde la chiquita compró un confite y desde ahí se desconoce el paradero del angelito.



Más de 30 policías buscaron a la pequeña. ALONSO TENORIO/ARCHIVO

A Guzmán lo detuvieron dos días después y la Fiscalía lo acusa por cuatro delitos de abuso sexual contra menor de edad.

Los jueces esperan el testimonio de 17 personas. El debate está

señalado para que empiece el 10 de junio y termine el 19 de ese mes.

Yerelyn era alumna del kínder Rubén Darío en Santo Domingo.

Más de treinta policías trabajaron en la búsqueda de la niña por

La víctima



YERELYN GUZMÁN CALVO

6 años, vecina de barrio San Martín, Santo Domingo de Heredia.

más de una semana; sin embargo, nunca obtuvieron rastros.

El Patronato Nacional de la Infancia rescató a dos hermanitos de Yerelyn y los tiene bajo su supervisión. Hellen Calvo y Jorge Guzmán, padres de Yerelyn, siempre dijeron que guardan la fe de encontrar a su pequeña con vida.

DETENIDOS EN LA CRUZ

Caen bichos armados

◆ ROCÍO SANDÍZ
rocio.sandiz@lateja.co.cr

Dos ticos, de apellidos Quesada y Navarro, y dos jamaiquinos, apellidos Smith y Jackson, cayeron en manos de la Policía porque iban en un carro armados hasta los dientes.

La captura se dio el sábado en la noche en La Cruz, Guanacaste.

Los "polis" les decomisaron a los bichos cinco pistolas, guantes de látex y varios pasamontañas, cuatro puchos de marihuana y cinco gazas plásticas.

La Policía llevó los sujetos a la Fiscalía.